

Martes, 27 de septiembre de 2011

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

Pérez Tapias: "Hay que combatir el desconcierto del electorado"

Pérez Tapias: "Hay que combatir el desconcierto del electorado"

El hasta ahora diputado socialista pide el reingreso como profesor de Filosofía de la Universidad aunque asegura que seguirá vinculado al partido como militante

E. PRESS / GRANADA | ACTUALIZADO 27.09.2011 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Me gusta

0

COMPARTIR

El hasta ahora diputado del PSOE por Granada José Antonio Pérez Tapias anunció ayer que ha solicitado reincorporarse a su plaza de profesor en la Universidad de Granada, después de que ya se supiera que no repetiría en la lista socialista a la Cámara Baja, y ha asegurado que los socialistas deben ahora "combatir el desconcierto del electorado".



El diputado es doctor en Filosofía y licenciado en Teología.

En declaraciones a *Europa Press*, Pérez Tapias, uno de los dirigentes de la corriente Izquierda Socialista y a quien el PSOE de Granada le había ofrecido un puesto en la listas que casi con seguridad no le permitiría lograr el escaño, realizó un balance "muy positivo" de su paso por el Parlamento y mantuvo que seguirá vinculado a la actividad del PSOE no como cargo público pero sí como militante.

El diputado señaló que el PSOE tiene que hacer un "esfuerzo" para luchar contra ese "desconcierto", algo que, a su juicio, será posible con "un programa creíble". En este sentido, indicó que esta ha sido una "legislatura muy difícil", "marcada por la crisis económica y las consecuencias sociales de la misma", que tuvo un punto de inflexión en mayo de 2010, cuando se inició una época de "ajustes muy duros".

Asimismo, apuntó que el PSOE ha pasado por un "trance muy difícil" y que, pese a que ha apoyado al Gobierno, los socialistas han "ido viendo cómo recuperar el discurso socialdemócrata no era fácil".

"Las medidas se percibían como injustas y nos ha metido en un derrotero del que hay que salir en esta convocatoria electoral", añadió Pérez Tapias, consciente del "desconcierto de la ciudadanía" por el "giro" que tuvo que dar el Ejecutivo. Además, lamentó que en los últimos cuatro años el Gobierno también haya padecido "incomprensión y deslealtad del PP" por asuntos como la lucha antiterrorista.

En el plano personal, ve su paso por el Parlamento como una experiencia "muy positiva", en cuanto al trabajo aportado en las comisiones de las que ha formado parte, como las de Exteriores, Defensa o Cultura, o también como miembro de la delegación española en la Asamblea Parlamentaria de la Organización para la Seguridad y Cooperación en Europa (OSCE), tarea que ha calificado de "sumamente interesante" por su participación en propuestas, debates o en la observación electoral en países del Este que han estrenado democracias.

Pérez Tapias, doctor en Filosofía y licenciado en Teología, ha anunciado que había registrado su solicitud para reincorporarse a la UGR en su perfil en la red social Twitter, donde también ha escrito que esta "a disposición de todos" en el departamento de Filosofía II de esta universidad, un "buen departamento y con magníficos compañeros".

Blogs



LA CHAUNA DE CULLAR
de José Torrente

Volkswagen
AUTOCASIÓN
tus vacaciones para este verano



coches.net
www.coches.net
El portal de motor líder en España